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SEANCE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 2021/2022  N° 5 
sous la présidence de : Carole HASSLAUER, Proviseure 

 

 Présents Absents Excusés 
Observations / 

suppléants 

Membres de l’Administration 

Mme Carole HASSLAUER, Proviseure x    

M. Frédéric BLAISE, Proviseur adjoint x    

M. Hugues D’HERBES, CPE  x    

Mme Marilyn STRIEBICH, Adjoint 

gestionnaire 
x    

Représentants de la Commune 

M. Pierre DURAND   
 

 

Mme Marie-Ange LARRUY (sup) 
 

   

Représentants de la Communauté de Communes 

M. Pierre DURAND   
 

 

M. Pierre ROUQUAIROL (sup) 
  

  
Représentants du Conseil Régional 

Mme Claudie FAUCON MEJEAN    
  

 
M. Philippe ANDRIEU x    

Personnalités qualifiées 
Mme Sarah EL KAHAZ x 

 
  

Personnels d’enseignement, de direction, de surveillance et de documentation 
Liste d’union 

Mme Cécile SCHWALEN x    
Mme Claire CESAR x    
Mme Sandra MERIAUX x    
Mme Françoise MES x    
M. Camille GARCIA x    

Liste FO 

M. François DORIATH   x    
Mme Annonciation HERNANDEZ x  

 
 

Personnels administratifs, sociaux et de santé, techniques, ouvriers et de service 
Divers 

M. Stephen MATHIEU x    

Mme Domitille CARRE x  
 

 

Mme Céline BUIL  
 

x Mme Patricia TAURINE 

Parents d’élèves 

AIPE 
Mme Isabelle LAPEYRE 

 
 x Mme Favie 

Mme Hélène PONTIS x    
Mme Carine CHOURREU x    

FCPE 
Mme Nathalie WAESSEM 

 
 x 

 

Mme Christel BECUE 
 

 x  

Elèves 

Mme Bérénice NORMAND – BTS 1 
  

 
 

Mme Anissa BEN MOUSSA – T G2  
 

  

Mme Khadija GARROU – T G4 
 

   
M. Gautyé SEMAT – T G2 x    
Mme Jenny WINS – 1 G2 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  14/06/2022   

 

    - N° de séance :  5 - 2021/2022 

________________________________________________________________________________________________  

 

Chapitre :         0                      Nature : Vie interne du Conseil d’Administration 

________________________________________________________________________________________________  

 

Nombre de membres présents au début du conseil        20                      Quorum :   16 

La Présidente du Conseil d’Administration constate que le quorum est atteint 

Remercie Domitille Carre, représentante des personnels ATOSS, de bien vouloir prendre le secrétariat de 

séance. 

La Présidente du CA procède à la lecture de l’ordre du jour proposé : 

 

       

 

 
    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’ordre du jour est modifié comme suit : « En raison du la présence de Mme Véronique Gardair, professeure 

documentaliste le point « Projet 2022 » est abordé en premier. 

 

- Points rajoutés : 

  

 

Arrivée(s) après le début du conseil :   Mme Favie à 18h09 

 

Départ(s) en cours de conseil :  M.Andrieu à 18h45 / Mme Gardair à 18h50 / M.Garcia à 19h43/ Mme Pontis 

à 19h48 / M. Mathieu à 20h05. 

 

- Approbation CA précédent : 

 

Le Procès-verbal du précédent CA, réuni le 29 mars 2022 est adopté à l’unanimité 

RUBRIQUES ORDRE DU JOUR 

       Compte-rendu commission permanente Information  

VIE SCOLAIRE ET 
PEDAGOGIQUE 

IMP Décision  

DGH Décision  

Règlement intérieur de l’établissement Décision 

Projets 2022 Décision  

Création association BTS Décision 

Demande de subvention association 
BTS 

Décision 

AFFAIRES 
FINANCIERES Prélèvement sur fonds de roulement  Décision 

QUESTIONS DIVERSES 

INFORMATIONS ETABLISSEMENT 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  14/06/2022   

 

    - N° de séance :  5 - 2021/2022 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Compte-rendu COMMISSION PERMANENTE 

_______________________________________________________________________________________ 

 
 

Non effectué il me semble 

 

 

 

Deux conventions de résidence d’artiste ont été adoptées en commission permanente. 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  14/06/2022   

 

    - N° de séance :  5 - 2021/2022 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Chapitre :  I   Nature : Affaires administratives et financières 

_______________________________________________________________________________________ 
 

Prélèvement sur fonds de roulement 

 

 

 

Mme STRIEBICH présente un tableau avec une demande de prélèvement sur fonds de roulement de 25.000 

euros pour achat de matériel (nouvelles corbeilles à déchets, bancs pour l’extérieur, support vélo, 

vidéoprojecteurs) et réfection du logement de Mme la Proviseure. 

 

Ce prélèvement de 25.000 euros sur fonds de roulement est adopté à l’unanimité par les membres du 

CA. (17 votants) 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  14/06/2022   

 

    - N° de séance :  5 - 2021/2022 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Chapitre :  VIII  Nature : Vie scolaire / Projets culturels et scientifiques/ Santé et prévention 

_______________________________________________________________________________________ 
 

IMP 

 

(cf. document «  IMP » fourni en amont du CA) 

 

Mme la Présidente du CA détaille et explique le tableau de ventilation des IMP qui est vidéoprojeté. 

 

M. Doriath, représentant des personnels enseignants : « Quels avis ont été émis par les membres du conseil 

pédagogique, réuni ce matin, à ce sujet. ? » 

 

Mme la Présidente du CA : « Ils sont tous d’accord, certaines propositions viennent d’eux. »  

 

Mme Favie, représentante des parents d’élèves AIPE, demande à quoi correspond le signe IMP, le cortège des 

professeurs lui explique. 

 

La répartition des IMP est adoptée à l’unanimité par l’ensemble des membres du CA soit 17 votants. 
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DGH 

 

 

Mme la Présidente du CA ajourne ce point qui fera l’objet d’un CA extraordinaire le 20.06.2022. 

 

Mme la Présidente du CA informe les membres du CA que cette décision a dû être prise suite aux résultats 

des conseils de classes.  

Les prévisions faites en amont sur les vœux d’orientations des élèves se sont révélées non concluantes. 

La DGH doit donc être revue, modifiée et discutée avec l’ensemble des professeurs.  

 

Mme Favie, représentante des parents d’élèves AIPE : « La DGH doit surement être perturbée par l’ajout en 

dernière minute de l’option mathématiques » 

 

Mme la Présidente du CA : « Le sondage effectué par l’établissement auprès des parents d’élèves révèle qu’a 

minima 50% d’entre eux sont favorables pour leurs enfants à l’ajout de cette option. Un deuxième groupe 

devra surement être créé. » 

 

Mme Favie, représentante des parents d’élèves AIPE : « Les parents d’élèves sont confus face à toutes ces 

options » 

Mme Meriaux, représentante des personnels enseignants : « L’ajout des mathématiques ne devrait pas 

s’appeler « option » car les deux sont cumulables » 

Mme la Présidente du CA : « Seule l’amplitude horaire des emplois du temps et des horaires de l’établissement 

peut rendre le cumul impossible »  

 

  

 

 

Règlement intérieur de l’établissement 

 

 

Mme la Présidente du CA informe les membres du CA que le document reçu en amont du CA a été modifié 

car retravaillé avec l’ensemble des membres du Conseil Pédagogique, réuni ce matin. 

 

Mme la Présidente du CA explique que légalement le règlement intérieur était obsolète, qu’il était impératif 

de rajouter la réglementation en vigueur concernant la laïcité et que le précédent règlement était difficile à 

lire. 

Pour ce nouveau règlement intérieur, l’accent a été mis sur une écriture claire et accessible à l’ensemble du 

personnel de l’établissement, des parents d’élèves et des élèves. 

 

Mme Pontis, représentante des parents d’élèves AIPE, propose une modification qui est acceptée.  

 

M. Doriath, représentant des personnels enseignants, remarque que les cours n’ont pas tous la même amplitude 

horaire certains sont à 50 minutes et d’autres à 55 minutes. 

 

Mme la Présidente du CA invite M. Doriath à proposer une nouvelle répartition du temps de cours, qu’elle 

soumettra ensuite au CA, tout en respectant l’amplitude de la pause méridienne et un temps de repos nécessaire 

aux élèves. 

 

Mme Hernandez, représentante des personnels enseignants demande si le statut des 3°Prépa-Métier, encore 

collégiens, a été clarifié et noté dans le règlement intérieur. 

Mme la Présidente du CA répond par l’affirmative (cf. les point « entrée et sortie » ainsi que « cas 

particuliers ») 

 

Le règlement intérieur de l’établissement est adopté à l’unanimité par les membres du CA (18 votants) 
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Projets 2022 

 

Mme Gardair, professeure documentaliste de l’établissement est invitée pour parler des projets concernant le 

« Parcours Education Artistique et Culturel » réalisés cette année dans l’établissements axés sur les 4 objectifs 

définis par le projet d’établissement. 

L’année 2022 a été riche en projets, qui se sont tous révélés concluants pour le plus grand plaisir des élèves 

comme du personnel et sont, pour certains, amenés à évoluer pour 2023. 

 

En deuxième partie, Mme Gardair, présente aux membres du CA les principaux projets à venir en 2022-2023. 

 

-Un projet autour de l’écriture subventionné par le Centre National du Livre 

- Les projets d’ouverture à l’international avec Erasmus, l’Echange Expérimental et une partie de #Ruffié7 

- Un projet soumis à candidature et appel d’offre, proposé par la région Occitanie (OCCITAVENIR) qui se 

décline en trois  sous-parties interconnectées avec une résidence d’artiste, une création de WebRadio et un 

projet autour de l’alimentation   

  

 

Sont soumis au vote du CA les trois items du projet OCCITAVENIR :  

 

-Le projet résidence d’artiste « génération gouaché » avec Enna Chaton est adopté à l’unanimité par le 

conseil d’administration avec avis très favorable (19 votants) 

 

-Le projet WebRabio « Jaques à dit » est adopté à l’unanimité par le conseil d’administration avec avis 

très favorable ( 19 votants) 

 

-Le projet sur l’Alimentation #Balancetonassiette est adopté à l’unanimité par le conseil 

d’administration avec avis très favorable ( 19 votants) 

 

 

Création association BTS 

 

 

Les élèves de BTS sollicitent les membres du conseil d’administration afin qu’ils leurs accordent l’autorisation 

de déposer en préfecture les statuts loi 1901 pour pouvoir créer leur association. 

 

Le siège social se situerait au lycée Jacques Ruffié. L’association est à durée illimité avec des membres actifs 

et passifs. 

Elle serait ouverte aux étudiant en BTS ainsi qu’aux professeurs, une cotisation de 5 euros ainsi que 

l’approbation des membres du CA serait nécessaire pour y adhérer. 

 

Les membres du CA ont approuvé à l’unanimité la création de l’association des BTS pour le lycée 

Jacques Ruffié  

 

 

Demande de subvention association BTS 

 

 

Afin de couvrir les frais de début de fonctionnement, l’association des étudiants en BTS du lycée Jacques 

Ruffié demande une subvention de 200 euros. 

 

 

Les membres du CA approuvent à l’unanimité cette demande de subvention de 200 euros 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  14/06/2022   

 

    - N° de séance :  5 - 2021/2022 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Chapitre :  XI    Nature : Questions diverses 

_______________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Collège Enseignants: 

Questions de F.O : 

1 – Vidéosurveillance & caméras du lycée : Où en est-on ? 

Mme STRIEBICH n’a pas eu le temps d’avancer sur le dossier 

Collège Parents: 

Question de AIPE : 

      -  Pourquoi les derniers conseils de classe sont-ils en journée ? 
         En effet, cela prive les autres classes de cours et de plus la représentativité des parents 
d'élèves est minime.  
Mme la Présidente du CA leur répond que le calendrier de fin d’année les y oblige et que c’est 
une volonté de l’établissement d’aller le plus loin possible en fonction aussi du calendrier des 
examens et des différentes commissions. Nous savons que les élèves ne viennent plus après 
les conseils de classes. 
      -  Est-il possible d'améliorer la communication et la diffusion d'informations concernant 
les mouvements d'emploi du temps ? 
Les mises à jour classiques sont effectuées. Rien n’a changé en fin d’année 
      -  Lorsque les enseignants ont des absences prévues, est-il possible qu'un changement 
d'emploi du temps / un déplacement du cours soit envisagé plutôt que l'annulation des cours 
? 
 C’est ce que nous faisons dans la mesure du possible 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  14/06/2022   

 

    - N° de séance :  5 - 2021/2022 

_______________________________________________________________________________________ 

 

INFORMATIONS ETABLISSEMENT 

_______________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La séance est levée à  20h40 

• C.P :     CONVENTIONS 
• CVL :  POSE DE DISTRIBUTEURS DE PROTECTIONS PERIODIQUES GRATUITES 
• 1AGORA : un partenariat avec la municipalité de Limoux : affichage municipal 

déroulant 
• 4 – 8 avril : Printemps des lycéens, pour les lycéens, avec et par les lycéens ; la PsyEN 

et l’infirmière  
• 20 mai et 24 mai : Remises de prix : concours mathématiques et éloquence 
• Cordées de la Réussite : nos élèves à l’hôtel de Région – Primés – Projet 2022-2023 : 

Echange 
• CIMADE : Travail des élèves de 2de récompensé 

• 2 juin : les professeurs de mathématiques rencontrent les parents de 1
ère

  

• 2 et 9 juin : formation des personnels à la laïcité et aux valeurs de la République (1
ère

 
session – ARL) 

• 2 juin : information des élèves de secondes aux engagements citoyens : cadets de la 
gendarmerie et PPM de Bram 

• Conseils de classe et fin des cours : aller le plus loin possible pour un trimestre 3 moins 
court, 


